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Roma: CNA-Fita, ”Letta conferma gli sconti dei pedaggi
per l’autotrasporto ma noi non ne abbiamo avuto notizia”
Roma, 25 gennaio 2015 – Il Presidente del Consiglio, Enrico Letta, ha ringraziato
ufficialmente il ministro Lupi per «la proposta di arrivare a degli sconti e a degli
abbonamenti per la riduzione dei costi per i pendolari e per gli autotrasportatori sulle
autostrade» e quindi per avere raggiunto un accordo con i concessionari. «Prendiamo
atto delle dichiarazioni del Presidente del Consiglio – ha affermato Cinzia Franchini,
presidente nazionale CNA-Fita – che a tutt’oggi però non trovano nessun concreto
riscontro nelle comunicazioni ufficiali fatte alle Associazioni di rappresentanza della
categoria. In attesa di buone nuove non possiamo che ribadire quanto già più volte
detto: quegli aumenti sono ingiustificabili e intollerabili».
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